



RHONE

Objet : communiqué de presse

27 janvier 2009

L'alternative politique passe par l'indépendance du Mouvement Démocrate

François Bayrou n'a pas accepté la demande du PRG de faire liste commune aux élections européennes faute de garantie sur l'indépendance de ce dernier à l'égard du PS.

Il rappelle ainsi l'importance fondamentale de l'indépendance pour proposer une alternative crédible aux français.

Cette indépendance permet au Mouvement Démocrate de construire, dans la continuité des élections présidentielles de 2007, un projet de société humaniste, détaché des conservatismes inhérents à l'UMP et au PS. Cette indépendance est aussi un gage de crédibilité et de respect vis-à-vis des électeurs qui n'acceptent plus les ralliements et les « mercatos » électoraux.

Pour le Mouvement Démocrate
Cyrille Isaac-Sibille, Président

Contact presse : mouvement.democrate.rhone@gmail.com

06 35 15 03 19